

いろいろなところで直売しました

昨年はカノハタとご縁のある県外の各所で出張販売をやらせていただきまし た。もう足掛け5年になるラトリエドゥシュクルさん。シェフの奇抜なアイデアで、園 主の幼なじみのふでこさんも一緒にワークショップをするというコラボイベントも開 催。ポップやカードを魔法のように筆ペン1本で描くふでこさん。カノハタの値札も その場であっという間に作ってくれました。初開催は立川のハルミエールさん。生 花でデコレーションされたケーキは、見ているだけでもうっとりします。また、今までカ ノハタのぶどうだけが参加していた市川真間のデニッシュパン「グランパ」さんのマル

シェにも参加しました。各人最新情報は下 記インスタグラムをチェックしてください!













初めての体験...

昨年四月から、短期滞在できる寮を整備しました。もともと農繁期の作業 を地元の人だけで探すのは難しく、寮があれば求人対象が全国に広がると気 づいたからです。そんな中、農業体験をしたいけれど、日帰りでは…と考える方 も多いと感じ、昨シーズンは体験の方を中心に運用しました。農業インターンシ ップ制度を通じて、学生や社会人の方数名が体験しました。ほとんどみなさん 初めて農業を体験する方でしたが、受け入れる私たちも初めてで、始めはまご まごしました。でも異業種や異世代の話も聞けたりして、世の中の流れを垣間 見ることができた気がします。

今年は農繁期を通して滞在できる方に使用してもらおうと思っていますが、短 期体験もできるように、できる限り工夫をしてみたいと思います。

今年も元気にがんばります!

昨夏のカノハタ通信vol.13以降カノハタ家族の私生活は、といいますと収穫の合間を縫って夏休みに海へ。 長 男(中2)は吹奏楽のコンクールで金賞をいただき上位大会へ。他にも部活動以外で河口湖音楽祭に参加し 大人やプロの方々と演奏する機会を得たりと、大変充実した日々を過ごしています。吹奏楽が好きすぎて、毎年 秋に行く三世代での旅行に、部活を休みたくないからと行かなかったのには、ちょっと寂しさを感じつつ成長してい ると思いました。次男(小4)は相変わらず天真爛漫、私たちに元気を与えてくれます。お勉強の方が心配で すが、毎日腕立て伏せをして体を鍛えています。

~夏の一□マ 弟:顔はめ看板 、兄:音楽祭参加~









師匠の畑でお友達と栗拾い

して出張販売も ることが思いを伝える

取組みしたい

果約を進めてきた現状 産地に来て ような形で運営して 九月の週末を中心にお

整えることは

でき